50 JAHRE GESCHICHTE AN DER JKU LINZ



Was blieb von "1968"?

Datum: 18. Oktober 2018 **Zeit:** 18.00 - 23.30 Uhr

Ort: Nordico Stadtmuseum Linz, Festsaal

Die beiden Geschichte-Institute gehören zum Urgestein der JKU Linz: Im Studienjahr 1967/68 wurden die Lehrkanzeln für Wirtschafts- und Sozialgeschichte sowie Neuere Geschichte und Zeitgeschichte eingerichtet, aus denen bald die beiden Institute erwuchsen. Das 50-Jahr-Jubiläum bietet für die beiden Institute Anlass, sich an der Debatte zu "1968" beteiligen – und zu feiern.

Programm

18.00 Uhr Get-together18.30 Uhr Intro zur Ausstellung "Wer war 1968?"

durch Michael John mit anschließendem Rundgang

19.30 Uhr Grußworte der VertreterInnen von Land OÖ, Stadt Linz,

JKU Linz und der beiden Geschichte-Institute

20.00 Uhr Podiumsdiskussion "Was blieb von ,1968'?"

mit den ZeitzeugInnen Josef Ackerl, Irene Dyk-Ploss,

Edith Friedl und Helmut Kukacka, Moderation: Marcus Gräser

21.00 Uhr Imbiss,

"Institutsgeschichten:

Wissenschaftliches und Zwischenmenschliches aus 50 Jahren"

21.30 Uhr Students meet Historians: "Wie war das damals?"

- Word-Rap mit Reinhard Kannonier und Roman Sandgruber

22.00 Uhr Party - DJ: Peter Binder

